

HÜPPE Reiniger

Der Name HÜPPE wird schon immer mit Qualität, Funktionalität und Leistungsfähigkeit verbunden. Eigenschaften, die entscheidend dafür sind, dass Sie sich in Ihrem Bad wohlfühlen. Dazu gehört auch, dass Ihre Traumduche leicht zu pflegen ist. Mit unseren Reinigungstipps werden Sie viele Jahre ungetrübte Freude an Ihrer HÜPPE Duschkabine haben.



Reinigung von Echtglas Cleaning real glass

Echtglas ist generell leichter zu reinigen als Kunstglas. Weil Wassertropfen und Kalkablagerungen auf Glas jedoch deutlicher zu sehen sind, bedarf auch Echtglas regelmäßiger Pflege. Für die Reinigung Ihrer Glasduche empfehlen wir den HÜPPE TOP Plus Schonreiniger, der zudem für den gesamten Sanitärbereich geeignet ist.

Generally speaking, real glass is easier to clean than acrylic glass. But as water droplets and limescale are more clearly visible on real glass, it does need regular care. When it comes to cleaning your glass shower enclosure, we recommend the HÜPPE TOP Plus gentle cleaning agent, which is also suitable for the rest of the bathroom.



Reinigung von Chrom-Oberflächen Cleaning chrome surfaces

Chrom-Oberflächen lassen sich generell mit Wasser, Seifenlauge und einem weichen Tuch reinigen. Für ein optimales Reinigungsergebnis empfehlen wir Ihnen zudem den HÜPPE TOP Plus Schonreiniger. Grundsätzlich sollten Sie keine alkohol-, chlor- bzw. säurehaltigen oder kratzenden Reiniger verwenden, da diese die Oberfläche angreifen und schnell zu Kratzern und Flecken führen können.

Chrome surfaces can usually be cleaned with water, soapsuds and a damp cloth. For optimum cleaning results, we also recommend the HÜPPE TOP Plus gentle cleaning agent. You should never use abrasive or acidic cleaning agents or those containing alcohol or chlorine, as these attack the surface and can soon result in scratches and marks.

Cleaning supplies

The name HÜPPE has always been synonymous with quality, functionality and outstanding performance. Attributes that play a vital role in helping you feel at home in your bathroom. One key aspect of your dream shower is that it is easy to care for. With our cleaning tips, you will be able to fully enjoy your HÜPPE shower enclosure for many years to come.



Reinigung von Kunstglas Cleaning acrylic glass

Obwohl Kunstglas optisch kaum schmutzempfindlich ist, sollte Ihre Kunstglasduche aus technischen und hygienischen Gründen bisweilen gründlich gereinigt werden. Hierfür empfehlen wir den HÜPPE FLIP Schonreiniger, der darüber hinaus für die Reinigung aller abwaschbaren Materialien im Sanitärbereich eingesetzt werden kann.

Although acrylic glass is barely susceptible to visible dirt, your acrylic glass shower enclosure should be cleaned thoroughly from time to time for technical and hygiene reasons. Here, we recommend the HÜPPE FLIP gentle cleaning agent, which is also suitable for all washable materials in the bathroom.



Reinigung von veredeltem Echtglas Cleaning treated real glass

Da das Wasser auf der mit HÜPPE Anti-Plaque veredelten Echtglasoberfläche wesentlich schneller abfließt, bilden sich kaum Schmutz- und Kalkablagerungen auf Ihrer Traumduche. Was dennoch bleibt, lässt sich leicht und ohne scharfe Reiniger entfernen. Bitte verwenden Sie auf keinen Fall scheuernde oder kratzende Reiniger. Für die Reinigung von veredeltem Echtglas empfehlen wir ebenfalls den HÜPPE TOP Plus Schonreiniger.

As the water runs off much more quickly on real glass surfaces treated with HÜPPE Anti-Plaque, there will hardly be any build-up of dirt and limescale on your dream shower. If there are any residues, however, they can be easily removed without using aggressive cleaning products. Please do not use scouring or abrasive cleaning agents under any circumstances. We also recommend the use of the HÜPPE TOP Plus gentle cleaning agent on treated real glass.

